



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Robert Brenner

Fraktionsmitglieder:
Robert Brenner
Brigitta Bacak, stellv. Fraktionssprecherin
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Claudia Stadler

München, 10.08.22

Errichtung einer Wasserstofftankstelle im Stadtbezirk 22

Antrag

Die Referat für Arbeit und Wirtschaft wird um Prüfung gebeten, in welcher Form im Stadtbezirk 22 die Errichtung einer Wasserstofftankstelle unterstützt werden kann. Gleichzeitig wird das Kommunalreferat um Prüfung gebeten, ob hier an geeigneter Stelle (verkehrsgünstige Lage) Grundstücke zur Verfügung gestellt werden können.

Begründung:

In München bestehen nur sehr wenige Tankstellen, in denen Fahrzeuge mit umweltfreundlichem Wasserstoff versorgt werden können. Mit Hilfe von Wasserstoff – erzeugt mit erneuerbaren Energien – können klimaschädliche CO₂-Emissionen deutlich gesenkt werden. Elektrofahrzeuge mit Brennstoffzelle, die mit Wasserstoff betrieben werden, haben eine Reichweite von 500 bis 700 Kilometern und können in nur 3 bis 5 Minuten betankt werden. Der Stadtbezirk 22 unterliegt einem erheblichem Wachstum - daher sollen umweltfreundliche Antriebsmöglichkeiten optimal gefördert werden. Da der Stadtbezirk 22 zudem sehr verkehrsgünstig liegt, sind auch hier entsprechende Standortvorteile gegeben.

gez. Antragssteller